

## Kolumbien



Ich bin Augusto, jetzt bin ich in Deutschland, weil ich Austauschschüler bin. Ich wurde in Barranquilla geboren.

Mein Vater ist Anwalt und meine Mutter ist Journalistin. Mein Vater hat 5 Geschwister und meine Mutter zwei. Mein Vater heißt Augusto, wie ich und meine Mutter heißt Ines. Ich habe eine Schwester, sie heißt Maudy, sie ist kleiner als ich. Barranquilla ist eine kleine Stadt in Kolumbien, sie hat 2 Mio. Einwohner. Mein Vater ist aus Santa Marta, eine andere Stadt in Kolumbien. Meine Mutter ist ebenfalls aus Barranquilla. Ich habe viele Freunde in Kolumbien, aber ich habe auch viele Leute bei Online-Spielen kennengelernt. Ich habe zwei große Hobbies, das sind Musikhören und Videospiele. Meine Lieblingsvideospiele sind Castelvania, Pokemon, Minecraft und LOL. Ich spiele nur am Computer, weil ich denke, dass Playstations nicht gut sind und den Computer kann ich auch in andere Länder mitnehmen und überall auf der Welt spielen. Außerdem sind die Spiele für Playstations teurer und mit dem Computer kann ich kostenlos spielen, indem ich sie aus dem Internet herunterlade. Mein anderes Hobby ist Musikhören. Ich höre Rap aus Spanien und anderen Ländern aus Lateinamerika, aber auch aus den USA höre ich viele Rapper. Meine Heimatstadt liegt am Meer, aber es ist eine Industriestadt.

### Biodiversität in Kolumbien

Kolumbien ist das Land mit der drittgrößten Biodiversität und das mit den meisten Vögeln.

Kolumbien hat viele seltene Tiere, z. B. den Amazonasdelphin, Cuy, Jaguar, Papageien und Manati. In Kolumbien leben 30 % der Schildkröten und es gibt 220 Arten von Schlangen. Der Nationalvogel ist der Kondor, wie in Ecuador, Bolivien, Peru und Chile. 30 Arten von Primaten leben in Kolumbien, der wichtigste ist der Lisztaffe.



Cuy = Meerschweinchen



Cuy aus dem Ofen, ein traditionelles Gericht

In Kolumbien gibt es 14 Klassen von Schmetterlingen und mehr als 250.000 Käfer. Kolumbien hat eine Insel im Westen von Nicaragua, wo viele Krebstiere leben, wie Krabben, Langusten und Schnecken. Im Amazonasdschungel ist der Lebensraum von vielen Spinnen, wie Phoneutria, Nigriventer, die giftigsten Spinnen der Welt. Die Anakonda ist die schwerste Schlange der Welt und die zweitlängste. In den Bergen lebt ein wichtiges Tier, das Wasserschwein, aber jetzt ist es vom Aussterben bedroht. Ein wichtiger Vogel in Kolumbien ist der Papagei. Als Haustier ist er ein guter Freund und bringt viel Farbe in unser Leben. In den beiden Meeren leben viele Fische, wie Haifisch, Delphin und Marlin.

### Infrastruktur Kolumbiens

In Kolumbien haben wir U-Bahn nur in Medellin und auch eine Bahn, aber sie ist nur für den Kohletransport. In großen Städten von Kolumbien haben wir spezielle Straßen für Busse ohne Ampeln. Man kann sagen, die Busse ersetzen das Bahnsystem.

Die Leute in Kolumbien haben viele Autos und deshalb herrscht immer Stau auf den Straßen. Kolumbien hat zwei Ozeane und viele Flüsse mit großem Hafen, aber auch touristische Städte mit Meer, die mit Schiffen zu erreichen sind. Kolumbien hat viele Berge, weswegen man nicht in eine andere Stadt schnell mit dem Auto oder Bahn fahren kann.

Die Städte sind dann nur mit dem Flugzeug zu erreichen. Aber jetzt möchte man einen Tunnel in den Bergen machen.



Sierra Nevada de Santa Marta mit dem Pico Simón Bolívar, dem höchsten Berg Kolumbiens

Kolumbien, ein Land in Südamerika ist 1,1 Mio. km<sup>2</sup> groß und beheimatet 47 Mio. Menschen. Exportiert wird Erdöl, Kohle, Kaffee, Gold und Smaragd, vor allem in die USA, in die Europäische Union und China. Aus den USA, China und Mexiko werden Medikamente und Autos importiert. Bogota ist die Hauptstadt von Kolumbien, einem Land mit unterschiedlicher Landschaft.

In Deutschland kann man normal mit dem Bus fahren ohne Angst zu haben. In Kolumbien gibt es viele Diebe im Bus.

### Das Leben in Deutschland

Das Essen in Deutschland schmeckt gut und am besten schmeckt Leberkäse in der Semmel. Eine schöne Stadt in Deutschland ist München. München ist schön, weil es sehr sauber ist und viele Plätze für Touristen bietet. Selbst deutsche Dörfer unterscheiden sich von den kolumbianischen. Hier in Deutschland gibt es in den Dörfern Strom, Wasser und Internet. Ein Unterschied zu Kolumbien ist, dass die Infrastruktur (Zug, U-Bahn, Straßenbahn und Autobahn) hier viel besser ist.



Leberkässemmel, mein bayrisches Lieblingsessen

Der Fußball ist die wichtigste Sportart in Deutschland. Die Bundesliga ist die höchste Liga in Deutschland, dort spielen die besten Mannschaften, also z. B. Bayer Leverkusen, Bayern München und BVB, die Vereine mit den meisten Fans in Deutschland. Außerdem schnitt Deutschland bei den letzten Olympischen Spielen im Tischtennis gut ab.



Choreographie der Fans des FC Bayern

In meiner Stadt spielen die „Straubing Tigers“, ein Eishockeyclub, der in der DEL ist, dorthin kommen Mannschaften von größeren Städten, wie Köln, Berlin oder Hamburg.